

Newsletter des FAMH-Vorstandes - 4. Quartal 2014

Liebe Mitglieder der FAMH

An der Generalversammlung vom 20. November 2014 ist der Vorstand neu für 4 Jahre gewählt worden. Es sind dies Dr. Hans H. Siegrist, als Mitglied des Vorstandes und Präsidenten (bisher) und die Mitglieder Prof. Lorenzo Alberio (neu), Dr. Dieter Burki, Dr. Willi Conrad, Dr. André Deom, Dr. Franco Keller, Dr. Charly Nusbaumer (alle bisher). PD Dr. Lorenz Risch stand nicht mehr zur Verfügung. Er trat aus persönlichen Gründen zurück. Der Vorstand hatte noch Nils Øyo, den neuen CEO von synlab zur Wahl vorgeschlagen. Die Mitglieder verzichteten vorerst auf eine Wahl, da er in den Kreisen der FAMH noch nicht bekannt ist.

Mit der Wahl von Prof. Lorenzo Alberio konnte der Vorstand bekannt geben, dass er ihn zum Nachfolger von Dr. Damiano Castelli gewählt hatte und dass Prof. Alberio ab 1.1.2015 als Präsident des Fachausschusses wirken wird.

Der Präsident würdigte die 25 jährige Tätigkeit von Dr. Damiano Castelli als Präsidenten des Fachausschusses. Mit Diplomatie und Lebenswürdigkeit entwickelte dieser den Fachausschuss zu einem starken, geeinten Gremium, das nun wiederum von einem Tessiner Kollegen geführt werden wird. Mit einem Geschenk und grossem Applaus bedankten sich die Anwesenden für diesen langjährigen Einsatz für die Labormedizin. Der Präsident dankte ebenfalls PD Dr Lorenz Risch für seine Tätigkeit im Vorstand und die aktive Unterstützung des Verbandes.

Dr. Hans Peter Siegrist trat als Revisor zurück, neu übernimmt Dr. Michel Rossier, Sion, zusammen mit dem bisherigen Dr Pierre-André Berger diese Aufgabe.

Vor der Aufnahme neuer Mitglieder schlug der Präsident Dr. Damiano Castelli als neues Ehrenmitglied der FAMH vor. Dieser Vorschlag wurde unter Applaus angenommen.

Die Generalversammlung nahm 5 neue Mitglieder auf: Dr Marco Belfiore, Dr Alexis Dumoulin, Prof. Guido Funke, Silvana Birsan-Mange und Prof. Dimitrios Tsakiris.

Die Anwesenden stimmten der vorgeschlagenen Statutenänderung zu. Neu sind die Labormitglieder statutarisch verpflichtet, ihre Daten dem Verband zur Verfügung zu stellen. Die Vertreter von medkey stellten den Anwesenden dar, wie diese Daten Auskunft geben über das Geschehen in der Labormedizin. Damit hat der Verband die Möglichkeit, seine Aussagen auf gesicherten statistischen Angaben zu machen und gestützt darauf seine Forderungen stellen.

In etwa 10 Tagen steht den Mitgliedern das Protokoll der Generalversammlung auf der Website zur Verfügung, im Datenaustausch mit Login. Die angeschnittenen Themen werden dort ausführlicher beschrieben sein.

Zurzeit läuft eine Befragung bei den Mitgliedern betreffend die aktuelle und zukünftige Tätigkeit des Verbandes. Wir bitten Sie Alle, sofern das nicht bereits geschehen ist, die Umfrage zu beantworten und damit dem Vorstand die Möglichkeit zu geben, die Interessen der Mitglieder optimal wahrzunehmen.

Der Präsident und die Mitglieder des Vorstandes danken den Mitgliedern der FAMH für das erwiesene Vertrauen in ihre Tätigkeit. Der Vorstand wird sich im 2015 weiterhin um die faire Tarifierung der Leistungen der Laboratorien bemühen und die Qualität der Dienstleistung und der Weiterbildung sichern und weiterentwickeln.

Wir wünschen Ihnen Allen schöne und besinnliche Festtage und einen guten Rutsch ins Neue Jahr.

Ihr FAMH-Vorstand

Der nächste Newsletter folgt Ende März 2015.
Solothurn, Mitte Dezember 2014